

Teremok

(Das Häuschen im Wald)

Das russische Volksmärchen

gestaltet von Evgeniya Gololobova

*E*s stand ein mal ein Häuschen im Wald.

Ein Mäuschen rannte vorbei, sah das Häuschen, blieb stehen und fragte.

- Haus - Häuschen! Wer wohnt in diesem Häuschen?

Keiner antwortete. Das Mäuschen ging hinein und blieb dort wohnen.

Ein Hase hopste an dem Haus vorbei. Er sah das Häuschen und fragte:

- Haus - Häuschen! Wer wohnt in diesem Häuschen?

- Ich, ein kleines Mäuschen! Piep, Piep, Piep!

Und wer bist du?

- Ich bin Meister Lampe!

- Komm zu uns wohnen!

Der Hase hopste ins Haus und sie blieben zusammen wohnen. Der Fuchs lief vorbei.

Er klopfte an das Fenster und fragte:

- Haus - Häuschen! Wer wohnt in diesem Häuschen?

- Ich, ein kleines Mäuschen! Piep, Piep, Piep!

- Ich, Meister Lampe und wer bist du?

- Ich bin Reineke Fuchs!

- Komm zu uns wohnen!

Der Fuchs stieg hinein und sie blieben zu viert dort wohnen. Der Wolf kam vorbei,

klopfte an die Tür und fragte:

- Haus - Häuschen! Wer wohnt in diesem Häuschen?

- Ich, ein kleines Mäuschen! Piep, Piep, Piep!

- Ich, Meister Lampe!

- Ich, Reineke Fuchs und wer bist du?

- Ich bin der Isegrim, der Wolf!

- Komm zu uns wohnen!

Der Wolf ging hinein. Und so wohnten sie jetzt zu fünft.

Sie wohnten in Freundschaft und Eintracht, sangen. Lieder und hatten viel Freunde.

Eines Tages ging der Bär vorbei. Er hörte die Lieder und schrie aus allen seinen Kräften:

- Haus - Häuschen! Wer wohnt in diesem Häuschen?

- Ich, ein kleines Mäuschen! Piep, Piep, Piep!

- Ich, Meister Lampe!

- Ich, Reineke Fuchs!

- Ich, Isegrim, der Wolf und wer bist du?

- Ich bin Meister Petz, der Bär!

- Komm zu uns wohnen.

Der Bär versuchte sich in das Häuschen zu zwängen, aber passte nicht hinein und sagte:

- Ich werde bei euch auf dem Dach wohnen!

- Du drückst doch uns und das haus platt!

- Nein, es wird schon nichts passieren.

- Na dann, klettere hoch!

Der Bär kletterte hoch, machte es sich gerade gemütlich und dann: Krach!

Fiel das Häuschen zusammen.

Kaum schafften es alle Freunde ohne Schaden aus dem Häuschen zu springen.

Nicht lange überlegten das Mäuschen, der Hase, der Fuchs,
der Wolf und der Bär, wo sie weiter zusammen leben könnten.

Sie gingen in den Wald, brachten Holz und bauten ein neues Haus.

Viel größer und viel schöner ist neues Haus geworden! Und alle hatten Platz!

